
 

 

令和４年度第２回川西町高齢者福祉・介護保険運営協議会に 

おける議事の審議結果 

 

 

 

１．第１回川西町地域密着型サービス運営委員会 
 

委員からのご意見及び事務局回答 

〈ご意見〉実施予定の事業者が辞退されたという説明がありましたが、次の事業者の公

募などは予定されておりますか。  

〈回答〉実施予定業者である、あいネットが辞退したことに伴って、再公募を検討しま

したが、施設整備に対する補助金の確保が不可能なために、今期計画における施設整備

は断念せざるを得ないことになりました。来期計画において地域密着型サービス事業所

の整備を織り込むかどうかについては、計画策定委員会の方で審議していただくことに

なります。 

〈ご意見〉見込みはありますか。 

〈回答〉見込みの方は、公募して手をあげてくれる事業所があるかどうかというところ

ですが、現在では役場に対して相談等はありません。 

〈ご意見〉あの場所は福祉の場所になると聞いておりましたので、募集があればいいと

思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
２．第２回川西町高齢者福祉計画及び介護保険事業計画推進委員会 
 
  委員からのご意見及び事務局回答 

〈ご意見〉依然として川西町は施設依存が高い数値がアンケートに見受けられ、これが

介護保険料を押し上げている要因になろうかと思いますが、ご利用者が希望されたら施

設利用せざるを得ないわけで、保険者として何か努力することはないのでしょうか。 

〈回答〉施設に入られるということは、在宅での生活が厳しい状況である方が入られて

おりますので、保険者として何かできるというところはないのが現状でございます。補

足ですが、今回の給付実績を見てみますと昨年のこの運営協議会で示させていただいた

時には、施設及び居住系サービスの一人当たりの給付月額は 1万 2 千円台だったと思い

ますが、今回は一人当たり 1万 3 千円を超えてきているところで、費用が上がっていま

す。そして施設整備されているものが、前でしたら多床室であったと思いますが、それ

がユニット型にすべて変わってきて、やはり一人当たりの支払いの額が増えていると感

じております。 

〈ご意見〉わかりました。よく言われる住み慣れた街で安心して暮らせる、ということ

で在宅介護が望ましいと思いますけれども、それぞれご家庭の事情とか身体の状況もあ

りますので、できるだけ町としても、在宅介護の充実も視野に入れておかなければと思

いました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
３．第２回川西町地域包括支援センター運営協議会 
 

審議内容 承認する 承認しない 

議事（３）－① 令和５年度川西町地域包括支援セン

ター運営方針（案）について 
15 ０ 

議事（３）－② 令和５年度川西町地域包括支援セン

ター事業実施計画（案）及び年間事業 

計画（案）について 

15 ０ 

 

 

委員からのご意見及び事務局回答 

〈ご意見〉基本事業というのがあってそれにプラス重要な事業、それを計画にしたのが

今説明してもらったものですけども、基本的事業だけで手一杯で、それプラスこれだけ

の事業本当にできるのか疑問には思っていました。さっき、ケア会議を本当は 12 回と

書いてあるけども 3回を予定しますとなって、だったらその計画値自体を下げて、皆さ

ん方が手一杯事されるよりも心に余裕をもってされた方がいいのではないかなと思いま

した。だけどいや違うよ、基本的な事業はすべてできていて、それプラス重要な事業を

やっていく、もしくは国からその事業をしなさいと定められているのかもわからないで

すけども、ちょっときついのではないかなと思います。以上です。 

〈回答〉地域ケア会議については計画段階の時に、令和 2 年度に計画策定したと思いま

すけれども、なるべくこのケア会議を通じて地域課題を抽出していきたいという思いで

12 回に増やしていたと思っています。おっしゃったように包括支援センターでも相談業

務の方が増えてきておりまして地域ケア会議の方になかなか十分力を注げていない部分

はたしかにあると思っております。次年度の計画ではその状況も含めて検討していきた

いと思っています。 

〈回答〉今回の計画値についても見直しが必要なのではないかという所も考えていたの

ですが、一旦この計画書には記載されているのでこのまま一度出してみようということ

になりました。本来であれば、委員がおっしゃったように計画値を毎年見直してこの計

画をどうするのかと検討をして、きちんと提示した方がいいと今感じているところで

す。また、この委員会で見直しに関しても事業内容についてもご意見をいただきなが

ら、地域包括支援センターの職員が疲弊しないぐらいの業務量と推進等併せて検討でき

ればよいのかなと感じております。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

審議内容 承認する 承認しない 

議事（３）－③ 介護予防支援・介護予防ケアマネジメ

ント業務 新規委託事業所について 
15 ０ 

 

 

〈ご意見〉2つとも事業所を選定した理由の中で地域包括支援センターが追いつかない

から委託するというのが共通項なのですけれども、片方は経験豊富なケアマネがいると

書かれてあって、片方はそれが書かれていないということは経験豊富でないとなってし

まいますので、余計なことは書かない方がいいと思います。 

〈回答〉ちゃんと経験豊富な方が担当してくれております。確かにそうです 

〈ご意見〉これを見ると上の丸括弧の中の一番上、できる能力のある事業者であると書

かれてあるから、二つ目はないのかなと思った、書き方だけでも注意したほうがいいの

かなと思いました。以上です。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 


